

Inauguración del Pabellón de Cacao y Café en la Expoalimentaria

Agosto 26, 2015



Lawrence Rubey, Director de USAID junto con Eduardo Amorrortu, Presidente de la Asociación de Exportadores ADEX, Ricardo Huancaruna, Jefe de la Comisión de Café y Cacao de ADEX, y Alberto Otárola, Presidente de la Comisión Nacional para el Desarrollo y Vida Sin Drogas DEVIDA, inauguraron el Pabellón de Cacao y Café en la Expoalimentaria.

La Expoalimentaria es la feria del sector alimentos más grande del Perú y de Sudamérica y se espera que genere negocios por US \$ 800 millones. El Pabellón de Cacao y Café muestra a agricultores, cooperativas y proyectos que reciben asistencia de USAID y DEVIDA para el desarrollo alternativo a través de cacao y café.